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文娱

本报讯 5日，《南都娱
乐周刊》爆料张艺谋再婚的
消息，称该刊记者目击张艺
谋的再婚妻子陈婷和两子
一同返回张艺谋公寓，并爆
料两人的地下情缘起《幸福
时光》。

5日，《南都娱乐周刊》
通过官方微博爆猛料：“去
年张艺谋和张伟平分道扬
镳之际，爆出张艺谋秘婚已
生三子的猛料，近日记者终
于勘破张家行踪，张艺谋娇
妻爱子‘千呼万唤始出来’，
目击陈婷携两子齐赴伦敦，
并一起回京返回张艺谋公
寓。”此前曾有媒体报道，陈
婷1981年9月30日出生于江
苏无锡，是无锡舞蹈团的一
名舞蹈演员。（南都）

本报讯（记者 李婕）
5日晚，大型舞蹈类励志

公益节目《舞出我人生》终
于在央视一套播出第二期。
本期《舞出我人生》节目中，
草根舞者的人生经历让一
向铁面的专业评委方俊几
度落泪。

就像陈冲的舞伴齐志
峰之前说过的一句话：“《舞
出我人生》的舞台是一个交
融的舞台，不但是竞技，更
是爱与温暖。”所以每一次
动情的评说都是发自肺腑，
每一次哽咽都是真情流露，
当然，每一次关于yes或no

的决定也都是严格公正。专
业评审负责点评舞蹈，大众
评审团负责谈论人生，正是
这样的赛制，让我们的节目
在情感与专业之间仍能不
乱分寸，坚守阵地。

本报讯（记者 任磊
磊） 6日，广西卫视第二季

《一声所爱·大地飞歌》（简
称《大地飞歌》）在北京启
动。第二季节目继续由郭德
纲担任主持。而孙楠、齐秦、
齐豫、老狼、祖海、陈明等歌
手也将陆续出现在节目中。
发布会后，郭德纲、祖海、小
柯三人也接受了记者的采
访。当本报记者问到郭德纲
的“德云社大连分社”话题
时，郭德纲表示正在洽谈
中。

当被问到加盟该节目
的酬劳时，郭德纲回应“说
了会吓大家一跳”。言外之
意，此次担纲节目酬劳高得
惊人。近日，德云社分社已
经开到了墨尔本，并且其票
价和Lady gaga演出票价一
样高，不禁让别人看到了中
国传统艺术的希望。

本报讯（记者 邱祎） 由本
报主办、华语乐坛天后级唱将林忆
莲全新巡演MMXIII重要一站“林
忆莲演唱会MMXIII济南站”将于
5月25日在济南奥体中心东荷体
育馆深情开唱。6日，在接受本报
记者专访时，林忆莲表示济南站演
唱会会设计一些环节，加入很多有
济南特色的桥段和元素，给歌迷带
来惊喜。

2011年9月，一连3场“林忆莲
演唱会MMXI”在香港红馆举行，
圈内众多大腕集体欣赏，明星与歌
迷一起挤在前排高歌起舞的情形
被形容为2011年度红馆“撞星率
最高的演唱会”，演唱会甚至带动

香港市场上的林忆莲CD被买家一
“淘”而空。在歌迷一再要求加场的
呼声之下，更是破例于2012年3月
加开两场，两度叫好叫座，再度证
明林忆莲在歌迷心目中无可替代
的天后位置。

6 日，在接受本报记者专访
时，林忆莲表示此次济南演唱会将
结合此前香港、澳门、北京、上海等
演唱会的精彩内容，并会特别加上
为济南设计的特有桥段，打造成名
副其实的林忆莲金曲“精华版”。

“和导演还在沟通设计中，会去找
一些和这个城市相符的音乐元素，
或者在现场的一段 solo里面加入
一些济南的元素，具体怎么做还要

先保密，希望山东的歌迷现场能跟
我一起享受音乐带来的快乐。”

林忆莲笑着告诉记者，济南有
“泉城”之称，她对济南的泉池和泉
水非常感兴趣，很想有机会四处逛
逛，特别是“天下第一泉”的趵突泉，
当然还有闻名天下的大明湖。

在演唱会上,林忆莲将演绎上
世纪80年代“都市触觉”风格的舞
曲,上世纪90年代的“莲式情歌”,以
及新世纪的摇滚与电子曲风。此外,

《枯荣》《盖亚》《柿子》等新歌也将在
演唱会上与观众见面。而《当爱已成
往事》《听说爱情回来过》《至少还有
你》等经典曲目将在改头换面之后
与歌迷相见。

张艺谋秘婚

已生三子

《舞出我人生》

上演温情一刻

郭德纲高价主持

《大地飞歌》

本报主办林忆莲演唱会25日开唱

“莲式情歌”融入泉城元素

曾执导过《潘多拉的宝剑》等影片的山东籍青年导演李克龙，日前携新作《母亲的放弃》在第20

届大学生电影节上亮相，展映会后，李克龙接受本报记者专访，直指影视圈的四宗罪，“有相当数量

的电影投资者不是为了拍出高质量的电影，而是为了洗钱，对方直接就说，我给你钱，你随便花一两

百万拍部电影，然后帮我走1000万元的账”。

导演李克龙炮轰影视圈四宗罪：

有人拿千万拍片洗钱
本报记者 倪自放

李克龙说，影视业的喧嚣，让很
多不专业的人进入这个行业，“很多
煤老板、房地产商等虽然有钱却对电
影行业一窍不通，他们投拍电影目的
就是为了捧女主角，博红颜一笑，他
们根本不考虑演员是不是适合剧情
等问题，让导演用谁就得用谁，让导
演怎么拍就得怎么拍。这种例子非常
多。前年就有部大片，老板为了捧女
演员投资六七千万，还请了众多当红
男影星助阵，连韩国的几位重磅演员

都请来了，结果赔得稀里哗啦，成了
圈里的大笑话。”

李克龙还说：“我一个朋友去年
参演一部电视剧，女制片人也是该
剧的女主角，这个剧组选择演职人
员的标准是看看八字和女制片人合
不合，剧组专门请了‘大仙’对演职
人员进行八字测算，八字合则留下，
八字犯冲则走人。”李克龙说，这种
通过八字选演员的现象，在影视圈
内绝非个案。

一宗罪 选演员要看八字

二宗罪 有些投资为洗钱

根据统计，去年中国立项拍摄
电影超过700部，但上映的只有200
多部，赚钱的所占比例更是不到拍
摄总量的一成，那么，为什么还有
那么多投资进入电影界？李克龙
说，有相当一部分老板进入电影投
资领域的目的非常不纯洁，他们是
为了洗钱，“我多次碰到过这样的
投资人，他们说，我投1000万给你
拍电影，其中200万是给你拍片用
的，你要给我走出1000万的账目，
剩下的几百万你要以票房或利润
的名义返还给我。这就是电影洗钱
的一种形式，是在和法律玩猫腻，
我当然不敢做。”

为了拍200万的作品走1000万
的账目，有的剧组做得很隐秘，“比
如古装剧，就可以设计一场炸掉一
座城楼的戏，搭建这种城楼花费50
万，你可以走100万的材料费，反正
城楼已经炸掉了，死无对证。”

演员高片酬也存在洗钱的可
能，李克龙说：“我听说过这样的情
况，某演员拍一部戏的正常片酬是
200万，剧组和经纪人谈，说我给这
个演员税后200万，但走800万的账，
税费不用你管。这中间的差价，就是
洗钱了。演员也通过这样的形式名
义上提高了身价，有利于下次抬高
片酬，也不反对这样做。”

三宗罪 大腕片酬太吓人

李克龙感叹，现在港片导演和
演员都到内地拍戏，这一方面和内
地的市场确实大有关，另一方面，
和内地某些大腕过于大牌、片酬虚
高得离谱有关，“在演技方面，内地
演员和港台演员现在的差距已不
太大，但在敬业精神和专业性方
面，内地演员差得太远了，而且片
酬非常高，剧组受不了，只好选择
港台演员，这就是现在不管是内地
的电影还是电视剧都在大面积地
用港台演员的主要原因。”

李克龙举例说，“最近一两年

在内地非常火的一个男演员，靠
一部剧走红，现在也演电影，他的
片酬计算方法就是一天100万，或
者一集1 0 0万，一部3 0集的电视
剧，给他自己至少要3000万，现在
中等成本的电视剧总投资也就是
四千万左右，他一人拿走7成多，
这剧的制作质量肯定保证不了，
这就是某些大牌领衔的剧，质量
和收视率差得一塌糊涂的原因之
一。”李克龙说，与该男星名气差
不多的港台男星，片酬还不到该
男星的一半。

四宗罪 女主角“潜”出来？

李克龙说，除此之外，被外
界传得沸沸扬扬的娱乐圈潜规
则也并非空穴来风，“影视圈的
人不要怪外界看不起你，不少
剧组里发生的真实事件，确实
让人对这个行业看不起。每次
朋友从剧组回来谈及剧组发生
的奇闻怪谈，总不落下讲‘谁又

被导演潜了，谁又和谁走到一
起了’的话题。这种潜规则之
风，吹得影视圈人心浮躁，如果
人的动机都是这样的，潜一下
就能当上主角，那影视剧不知
道还能不能看。这种恶性循环，
会导致影视剧质量的下降。”
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